
 

 
 
 
 
 

 

DIESES DOKUMENT IST WICHTIG UND ERFORDERT IHRE SOFORTIGE 

BEACHTUNG. Falls Sie Fragen zum weiteren Vorgehen haben, wenden 

Sie sich bitte umgehend an Ihren Wertpapiermakler, Bankberater, 

Rechtsberater, Wirtschaftsprüfer, Kundenberater oder sonstigen 

fachkundigen Berater. Dieses Schreiben ist in anderen Sprachen als 

Deutsch verfügbar. Entsprechende Exemplare sind unter 

www.iShares.com erhältlich oder können telefonisch unter 

08453577000 (Vereinigtes Königreich; die internationalen 

Telefonnummern finden Sie auf der Website) angefordert werden. 

18. März 2025 
 
An:        Anteilinhaber des iShares MSCI UK IMI ESG Leaders UCITS ETF 

und des iShares MSCI USA Small Cap ESG Enhanced UCITS ETF 
(die „Fonds“) 

 
Sehr geehrte Anteilinhaberin, sehr geehrter Anteilinhaber, 

 
BlackRock bietet eines der umfassendsten Sortimente der Branche an 

nachhaltigen Produkten an, das sich an der Nachfrage und den 

Präferenzen der Kunden orientiert. Wir bleiben der Weiterentwicklung 

unserer Plattform verpflichtet, um unsere Kunden dabei zu unterstützen, 

ihre Anlageziele im Hinblick auf Nachhaltigkeit und Transformation zu 

erreichen.   

  

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass wir die 

Fonds weiterentwickeln werden, um sie an die neuen Leitlinien der 

Europäischen Wertpapier- und Marktaufsichtsbehörde („ESMA“) zur 



 
 
 
 
 

Verwendung von ESG- oder nachhaltigkeitsbezogenen Begriffen in 

Fondsnamen anzupassen.  

  

Bei der Umsetzung der neuen Leitlinien (vor dem 21. Mai 2025 bei 

bestehenden Fonds) ist unser Ansatz von drei Grundprinzipien geprägt:   

• Wahrung der Stringenz unseres Ansatzes für nachhaltige 

Investitionen;  

• Gewährleistung, dass unsere Produkte weiterhin zu den 

Präferenzen der Kunden passen; und   

• Vermeidung von Änderungen, die sich negativ auf die Ergebnisse 

der Kunden auswirken könnten. 

  

Diese Leitlinien legen spezifische Anforderungen für Fonds fest, die 

Begriffe wie „Sustainability“ (Nachhaltigkeit), „Environmental“ (Umwelt) 

und „Impact“ (Wirkung/Auswirkungen) in ihrem Namen verwenden. Bei 

diesen Fonds sind wir in der Regel verpflichtet, die Ausschlüsse für Paris-

abgestimmte EU-Referenzwerte („PAB“) anzuwenden (diese weitgehend 

Anlagen in Unternehmen untersagen, die an umstrittenen Waffen oder 

Tabak beteiligt sind, gegen die Prinzipien des Global Compact der 

Vereinten Nationen oder die OECD-Leitsätze für multinationale 

Unternehmen verstoßen haben oder Umsätze über bestimmte festgelegte 

Schwellenwerte hinaus aus der Förderung von Kohle, Öl oder Gas oder der 

Stromerzeugung daraus erzielen).  

  

Ebenso müssen wir bei Fonds, die Begriffe wie „Social“ (Soziales), 

„Governance“ (Unternehmensführung) und „Transition“ 



 
 
 
 
 

(Transformation/Übergang) in ihrem Namen verwenden, in der Regel die 

Ausschlüsse für EU-Referenzwerte für den klimabedingten Wandel („CTB“) 

anwenden (die weitgehend Anlagen in Unternehmen untersagen, die an 

umstrittenen Waffen oder Tabak beteiligt sind oder gegen die Prinzipien 

des Global Compact der Vereinten Nationen oder die OECD-Leitsätze für 

multinationale Unternehmen verstoßen haben). 1   

  

Darüber hinaus muss jeder Fonds, der ESG- oder 

nachhaltigkeitsbezogene Begriffe verwendet, sicherstellen, dass 

mindestens 80 % seiner Anlagen auf die ökologischen oder sozialen Ziele 

oder die Ziele für nachhaltige Investitionen abgestimmt sind, wie in den 

aufsichtsrechtlichen Informationen des Fonds angegeben.  

  

Sofern die Kunden mehrheitlich zum Ausdruck gebracht haben, dass sie 

die Beibehaltung des aktuellen Anlageprozesses und der 

Kundenergebnisse eines Fonds bevorzugen, werden wir den Namen des 

Fonds ändern. Um dieses Kundenfeedback zu berücksichtigen und 

gleichzeitig die neuen Leitlinien einzuhalten, werden diese Fonds ESG- 

oder nachhaltigkeitsbezogene Begriffe in ihrem Namen nicht beibehalten, 

können aber im Rahmen der Anlagestrategie des Fonds ihren Fokus auf 

Risiken und Chancen in den Bereichen Umwelt, Soziales und 

 
1  Die Fonds können zu Nicht-Anlagezwecken ein indirektes Engagement (insbesondere durch 
Derivate und Aktien oder Anteile von Organismen für gemeinsame Anlagen) in Emittenten mit 
Engagements eingehen, die nicht mit den beschriebenen Ausschlüssen für Paris-abgestimmte EU-
Referenzwerte vereinbar sind. Ein solches indirektes Engagement kann unter anderem entstehen, 
wenn ein Kontrahent eines DFI, in das die Fonds investieren, Sicherheiten stellt, die nicht mit den 
ESG-Kriterien der Fonds vereinbar sind, oder wenn ein OGA, in den die Fonds investieren, keine ESG-
Kriterien oder nicht dieselben ESG-Kriterien anwendet wie die Fonds und somit ein Engagement in 
Wertpapieren entsteht, die nicht mit den ESG-Kriterien der Fonds vereinbar sind. 



 
 
 
 
 

Unternehmensführung beibehalten. In anderen Fällen erfolgen 

Änderungen an der Methodik des Referenzindex bestimmter Fonds. Der 

Name des Referenzindex einer Reihe von Fonds wird ebenfalls geändert. 

Die jeweiligen Änderungen werden in der Fondsdokumentation klar 

beschrieben.   

  

Der Verwaltungsrat der iShares VII plc (die „Gesellschaft“) informiert Sie 

daher mit diesem Schreiben über Änderungen der Namen der Fonds und 

der Namen der Referenzindizes, wie in Anhang 1 dieses Dokuments 

dargelegt. Das Datum, an dem die maßgeblichen Änderungen für jeden 

Fonds wirksam werden, ist ebenfalls in Anhang 1 dieses Schreibens 

genannt (das „Datum des Inkrafttretens“). 

 

Weitere Informationen und den aktuellen Prospekt finden Sie auf der 

Website unter www.blackrock.com.  

 

Für Sie besteht aufgrund dieser Mitteilung kein Handlungsbedarf. 

 
Der Prospekt der Gesellschaft (der „Prospekt“) und das Dokument mit den 

wesentlichen Anlegerinformationen („KIID“) bzw. das 

Basisinformationsblatt („KID“) für die Fonds werden voraussichtlich am 

(oder um das) Datum des Inkrafttretens aktualisiert, um die in diesem 

Schreiben dargelegten Änderungen, vorbehaltlich der Genehmigung 

durch die irische Zentralbank, widerzuspiegeln. Aktualisierte Fassungen 

des Prospekts und der wesentlichen Anlegerinformationen bzw. des 

Basisinformationsblatts werden auf www.iShares.com veröffentlicht. 

http://www.blackrock.com/
http://www.ishares.com/


 
 
 
 
 

Kosten 

Die BlackRock Asset Management Ireland Limited trägt in ihrer 

Eigenschaft als Manager der Gesellschaft die Kosten für diese 

Benachrichtigung der Anteilinhaber, alle zusätzlichen Betriebskosten 

sowie die Rechtskosten im Zusammenhang mit den vorgeschlagenen 

Änderungen. Den Fonds entstehen keine Kosten. 

Weitere Informationen 

Wenn Sie Fragen zu den in diesem Schreiben dargelegten Änderungen 

haben, wenden Sie sich bitte an info@iShares.com. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

_____________________ 

Mitglied des Verwaltungsrats 
Für und im Namen der  
iShares VII plc 

 
 
 
 
 

mailto:info@iShares.com


 

 
 
 
 
 

ANHANG 1 
 
 

ISIN Aktueller Name 

des Fonds 

Neuer Name des 

Fonds 

Aktueller Name des 

Referenzindex  

Neuer Name des 
Referenzindex  
 

Datum des 

Inkrafttretens 

IE00BMDBMH44 iShares MSCI UK IMI 
ESG Leaders UCITS 
ETF 
 

iShares MSCI UK IMI 
Leaders UCITS ETF 
 

MSCI UK IMI Country ESG 
Leaders 5% Issuer 
Capped Index (GBP) 
 
 

MSCI UK IMI Country 
Selection Leaders 5% 
Issuer Capped Index 
(GBP) 
 

1. April 2025 

IE00B3VWM098 iShares MSCI USA 
Small Cap ESG 
Enhanced UCITS ETF 
 

iShares MSCI USA Small 
Cap ESG Enhanced CTB 
UCITS ETF 

MSCI USA Small Cap ESG 
Enhanced Focus CTB 
Index 

Keine Änderung 
 

1. April 2025 

 



 

 
 
 
 
 

 
THIS DOCUMENT IS IMPORTANT AND REQUIRES YOUR IMMEDIATE 

ATTENTION. If you are in any doubt about the action to be taken, you 

should consult your stockbroker, bank manager, solicitor, accountant, 

relationship manager or other professional adviser immediately. This 

letter is available in languages other than English and copies can be 

obtained at www.iShares.com or requested by calling 08453577000 (UK 

number) (please refer to the website for international phone numbers) 

18 March 2025 
 
To:        Shareholders of iShares MSCI UK IMI ESG Leaders UCITS ETF and 

iShares MSCI USA Small Cap ESG Enhanced UCITS ETF (the 
"Funds") 

 
Dear Shareholder, 

 
BlackRock offers one of the industry's most comprehensive sustainable 

product ranges, shaped by client demand and preferences, and we remain 

committed to evolving our platform to help clients achieve their 

sustainable and transition investment goals.   

  

We are writing to inform you that we will be evolving the Funds to align with 

new guidelines from the European Securities and Markets Authority 

("ESMA") on the use of ESG or sustainability-related terms in fund names.  

  

In implementing the new guidelines (ahead of 21 May 2025 for existing 

funds), our approach has been shaped by three key principles:   

• maintaining the rigour of our sustainable investment approach;  



 

 
 
 
 
 

• seeking to ensure our products remain aligned with client 

preferences; and   

• seeking to avoid any changes that could negatively impact client 

outcomes. 

  

These guidelines will set specific requirements for funds that use terms 

like "Sustainability" "Environmental" and "Impact" in their names. For these 

funds, we will be typically required to apply EU Paris-aligned Benchmark 

("PAB") exclusions (these broadly prohibit investments in companies 

involved in controversial weapons or tobacco; have violated UN Global 

Compact principles or OECD Guidelines for Multinational Enterprises; or 

derive revenues above certain specified thresholds from coal, oil, gas or 

electricity generation).  

  

Similarly, for funds using terms like "Social" "Governance" and "Transition" 

in their names, we will be typically required to apply EU Climate Transition 

Benchmark ("CTB") exclusions (these broadly prohibit investments in 

companies involved in controversial weapons or tobacco; or have violated 

UN Global Compact principles or OECD Guidelines for Multinational 

Enterprises). 1   

  

 
1 The Funds may gain indirect exposure for non-investment purposes (through, including but not 
limited to, derivatives and shares or units of collective investment schemes) to issuers with exposures 
that are inconsistent with the EU Paris-aligned Benchmark Exclusions described. Circumstances in 
which such indirect exposure may arise include, but are not limited to, where a counterparty to a FDI 
in which the Funds invest posts collateral which is inconsistent with the Funds’ ESG criteria or where 
a CIS in which the Funds invest does not apply any or the same ESG criteria as the Funds and so 
provides exposure to securities which are inconsistent with the Funds’ ESG criteria. 



 

 
 
 
 
 

Additionally, any fund using ESG or sustainability-related terms will be 

required to ensure that at least 80% of its investments align with the 

environmental or social goals or sustainable investment objectives, as 

stated in the fund’s regulatory disclosures.  

  

Where the majority of clients have expressed that maintaining the fund’s 

current investment process and client outcomes is their preference, we will 

be amending the fund name. To reflect this client feedback while adhering 

to the new guidelines, these funds will not maintain ESG or sustainability-

related terms in the name, but they may retain a focus on Environmental, 

Social and/or Governance risks and opportunities within the fund’s 

investment strategy. In other cases, changes are being made to the 

benchmark index methodologies of certain funds. The name of the 

benchmark index of a number of funds is also being amended. The 

applicable changes will be clearly outlined in fund documentation.   

  

The board of directors of iShares VII plc (the "Company") is therefore 

writing to notify you of changes to the names of the Funds and the names 

of the benchmark indices, as applicable and as set out in Appendix 1 

hereto. The date on which the applicable changes will become effective for 

each Fund is also set out in Appendix 1 hereto (the "Effective Date"). 

 

If you would like more information or to view the current prospectus, you 

can visit www.blackrock.com.  

 

You are not required to do anything as a result of this notification. 

http://www.blackrock.com/


 

 
 
 
 
 

 
It is anticipated that the Company’s prospectus (the “Prospectus”) and the 

Key Investor Information Document (the “KIID”) or Key Information 

Document (the “KID”) as applicable to the Funds will be updated on (or 

around) the Effective Date to reflect the changes described in this letter, 

subject to the approval of the Central Bank of Ireland. The updated 

Prospectus and KIID/KID (as applicable) will be available on 

www.iShares.com. 

Costs 

BlackRock Asset Management Ireland Limited, as manager of the 

Company, will incur the costs of this shareholder notification, any 

additional operational costs and legal costs related to the proposed 

changes.  There will be no costs incurred by the Funds. 

Further information 

Please contact info@iShares.com if you have any queries concerning the 

changes outlined in this letter. 

 

Yours faithfully 

 

_________________________ 

Director 
For and on behalf of  
iShares VII plc 

 
 
 

http://www.ishares.com/
mailto:info@iShares.com


 

 
 
 
 
 

APPENDIX 1 
 
 

ISIN Current Fund 

Name 

New Fund Name Current Name of 

Benchmark Index  

New Name of 
Benchmark Index  
 

Effective Date 

IE00BMDBMH44 iShares MSCI UK 
IMI ESG Leaders 
UCITS ETF 
 

iShares MSCI UK IMI 
Leaders UCITS ETF 
 

MSCI UK IMI Country 
ESG Leaders 5% 
Issuer Capped Index 
(GBP) 
 
 

MSCI UK IMI Country 
Selection Leaders 5% 
Issuer Capped Index 
(GBP) 
 

01/04/2025 

IE00B3VWM098 iShares MSCI USA 
Small Cap ESG 
Enhanced UCITS 
ETF 
 

iShares MSCI USA 
Small Cap ESG 
Enhanced CTB 
UCITS ETF 

MSCI USA Small Cap 
ESG Enhanced Focus 
CTB Index 

No change 
 

01/04/2025 
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